

## R2学校評価 保護者の皆様からのご意見

意 見
1 やりとりが難しい。担任がコロコロ変わるし、大切な情報伝達が抜けることが多いし、何も信用できない。
2 毎週発行される学級便りの内容がいつも良いと思っています。他クラスの保護者にも見せることがあります。デイリーライブに先生が返事を書いてくれるので、子どもが楽しみにしています。
3 新型コロナ感染症が収束し、通常の学校生活を送れる日が1日でも早く訪れますよう、願っています。
4 学校行事(体育祭や個人面談等)や部活の予定が出るのが遅く、参加したいのですが調整できません。もっと早めに教えていただきたいです。テストの平均点が全体的に低く、理解できていない子どもが多いように思いますが、授業を行わず、レクなどを行っているので心配です。
5 面談などの短縮日課の際に、部活動の為に一度帰宅しての再登校となっていますが、安全面などを考えるとリスクが高い気がします。(給食がない場合は仕方ありませんが)他に方法はないのでしょうか？
6 部活で遠征時、始めからバス・電車でせず、まず保護者で車を出せる人がいるかのアンケートを取るくらいはしてほしい。コロナ渦で普段、電車・バスを控えているので、だいぶ抵抗がある。あと、スクールメールで部活の登録もしているのだから、帰宅の時間がずれた時などはメールがほしい。
7 給食を毎食楽しみにしているのですが、おいしくないそうです。メニューも改善していただくと有り難いです。バリエーションを増やして下さい。子どもにとって食は大切だと思います。
8 ◎学習に遅れが生じていても、特にフォローもなく進んでいく。悪循環。学力を向上させることが目的なのか？学習を進める(こなす)ことが目的なのか？塾など自助努力前提の義務教育なのか？私立ならともかく公立なのに…。家庭でのフォローにも限界がある。(親の学力・過去と進め方が異なるなど) ◎修学旅行の代わり？福島に行く意味。未だに原発問題がクリアではないのに、わざわざそこへ向かわせることに何の意味があるのか？我が子を被爆させたくない。 ◎輝沼祭、中学生の合唱…もっと盛り上がるものと想像していた。“とりあえず”でこなすだけなら、やらなくていいと思った。テンションを上げられないのを上げる仕組みをサポートしてやるのが大人の役目ではないのか？“コロナ渦だから仕方ない”これは言い訳でしかないと思う。もちろん、日頃から先生方がご尽力くださっているのは承知の上ですが、子ども達にとって中学の三年間は人生の中でももう二度と体験できない大切な時期。もっと熱くなれる仕掛けをしていただきたいです。
9 ◎コロナ渦の中、色々対策をされている先生方のご苦労には大変感謝しております。ありがとうございます。行事等も形は変わりましたが、子ども達の思い出作りになれたので良かったです。 ◎子どもから一方的に聞いている話なので不確かですが、ある先生の言動が目に残るところがあり不安を覚えます。他の子からも同様のことも聞いたりするので、学校の中でのことなので先生にお任せしたいと思っておりますが、子どもの様子・状況をもう少しよく見て指導されてもいいのではとも思います。
10 社会の授業について課題があると思います。プリントの穴埋めだけの授業では学力が向上するとは思えません。穴埋めにするのであれば、それは宿題にしてきちんとした解説をしていただかなくては、いつまでたっても平均点が低いままです。二年後の受験期の社会が本当に心配です。自習的な授業は直ちに改善していただきますよう強く願います。
11 コロナの影響により学校に行く機会や担任の先生の話や聞く機会もないに等しい状況で、学校の評価をすることはとても難しいです。情報が少ないと感じています。
12 体育館など密で行う部活でマスクを付けていないようなのでとてもとても不安。ドッジボールなど球の投げ合いで禁が広がるので、行う前の手のアルコール消毒を徹底してほしい。
13 今年は年間行事予定表をもらっていないので、予定をたてるのに不便です。
14 各教科のワーク等が多く、自宅学習の量が非常に多く、自宅での自由な時間がなく辛いのではないかと感じてしまう。補助的な教材にしては内容が多すぎるので考慮をお願いします。
15 勉強について、学校で理解して家に帰ってきているのかわからない。社会のドリルみたいなものがほしい。一番勉強するのが大変そう。
16 授業内容が理解されないまま進んでいることもあるかと思いますが、テスト期間に入る前に各教科ごとに勉強会や、先生に聞ける時間を作っていただけたら学校の学力も上がるのではないのでしょうか？
17 ◎いじめアンケート調査について 記入前に、もし何かあった場合(記入した場合)は、学校全体で対応に当たると言われ書きにくかったとのこと。本当に深刻な場合、子どもが伝えたくても大ごとにしたくない等、言いたくないのであれば、アンケートの意味がないと思います。本気で悩んでいるお子さんがいた場合に、先生・学校にも伝えることができない、となると可哀想です。改善していただければと思います。
18 数学の先生の声が聞き取りづらく、授業が理解できていないと言っているようで、少し不安があります。
19 初めての中学校生活がコロナからのスタートとなってしまう、小学生の時に持っていた目標ややる気がどこかなくなってしまったような気がして心配しています。授業は楽しいと言っていることもあるのですが、教科によっては進みが早く、「もついいや」と投げやりになってしまっているところがあるようです。先生方も大変でしょうが、なるべく丁寧にご指導いただけたらと思っています。それと部活動ですが、もう少し活動時間が長くなったらいいなと思っています。感染症対策なのでしょうが、部活を楽しみにしていた子だったので、もっと思いきり好きなことをやらせてあげたいなという気持ちがあります。まだまだ気の抜けない日が続きますが、子どもたちのために、これからもよろしくをお願いします。
20 細かな感染症対策をしていただき、感謝しております。
21 いじめについての指導をしっかりと取り組んでもらいたい。

	意見
22	社会科の先生の授業の取り組み方、今一度検討願います。理解し難いものです。義務教育中だと思いますが、子どもたち全員が分かりやすい授業を行っていただきたい。できない子どもはお金を払って塾に行かせないといけない時代なのでしょうか？
23	(4)に関しては、何が正解でどうすることがよいのかがよく分かりません…。
24	輝沼祭の生配信を楽しみにしていたのですが、実現できず残念でした。吹奏楽部の演奏、無観客は残念でした。3年生だけとか保護者だけとか、少人数で対応してほしかったです。旅行的行事は、「県内で一泊だけ」とか一泊旅行にすることはできなかったのかなと思います。少し遠くへ日帰り旅行より、近場の一泊旅行のほうが意味があるのではないかと思います。不安な中で始まった今年度でしたが、毎日元気に学校に通えています。先生方にはとても感謝しております。ありがとうございます。
25	情報提供の詳しいことはホームページに掲載されることが多いが、家庭の事情で見ることができない家もあります。ホームページ以外でも詳しい情報の提供をお願いします。(ホームページにのみ詳細が載っていて見ることができないため知らずにいて恥をかいたことがあります)
26	授業が分かりにくく、成績が低下しています。
27	コロナ対策で子どもたちのマスク着用も必要ですが、先生たちマスク着用も徹底していただきたいです。授業中の注意時、給食の配膳時など、外されていることが多いと伺っております。先生方もマスクの徹底をよろしくお願いします。
28	たまにマスクをしていない先生がいるようなので、マスクを付けるなど徹底してほしいです。
29	先生方にはとても感謝しております。ホームページも毎日更新していただき、写真も付いているのでとても楽しみにしています。学習面では、1学期・2学期の試験が1回ずつで子どもの勉強意欲は下がったと思う。
30	部活動の連絡をもう少し早くしてほしい。AM・PMが分からず、予定がたてずらい時がある。中学生になった途端、急に本人任せ(持ち物・電車移動など)になることに不安を感じることがあります。
31	問(3)－4は、校舎に入っていないので推測です。
32	雨天時、部活終了から下校時間までの時間が短く、カップ(自転車通学)を著る時間がないようなので考えてほしい。
33	◎運動靴の色の幅を広げてほしい。例えば…紺・グレーなど。 ◎部活の日の朝、開門時間より少し早く学校に到着したら校長先生に「先生方は勤務時間外に早く部活に来ている」等の発言は、子どもたちのやる気をなくすし、遅刻しないように行っているのもそのような発言は控えてほしい。 ◎教室が寒い。 ◎暑い時期、ジャージ登校の期間があったが、6月でも気温が上がるので早めにジャージ登校OKとしてほしい。制服の下に体操服を着て制服は暑そうでした。他校は早めに取り組んでいた。生徒のことを考えてほしい。 ◎11月、今の時期の部活は、家が遠い子どもは帰ってくるころには暗くなるので、終了時間を考えてほしい。
34	大変な状況の中、様々な工夫・対策を取りながら子どもたちの学校生活を見守って下さり、ありがとうございます。2回のテストを終え、結果の低さに自宅での学習の仕方をしっかり考えていかななくては…と本人と話をしました。我が子も含め、全体の平均点の低さにも驚いています。コロナでどうなるか分からない中ではありますが、「学力の向上」の為もちろん家庭でもできる限り頑張らせサポートしていきますので、学校側の支援もお願いしたいと思っています。
35	学校ホームページを私は拝見しておりますが、息子は見ようとしません。見ようとしない本人に原因があるのですが、ホームページの配信内容ももう少し、相互通行のやり取りができる内容だったら良かったなと思います。
36	輝沼祭のビデオの期間が短すぎて見ることはできませんでした。
37	給食にまつわる細かいルールがありすぎる。例えば、自分ログを提出しなかったら給食おかわり禁止等。集団生活においてルールは大切なことですが、そのルールが本当に子どもたちにとって意味のあることなのか疑問に思うことがあります。
38	子どもは担任の先生の言動に相当なストレスを抱いております。もちろん子どもに非がある部分もあるのですが、不要な言い回しを受けることもあるように聞いています。思春期という難しい時期なので、親ですら扱い難い存在ではありますが、親としては嫌な気分させられるよりは、楽しい学校生活を送ってほしいと思うのが本音です。どうか先生方にはその辺りのところをお察しいただければ幸いです。
39	休校期間中、毎日体温を報告するのが大変だった。分散登校時、なぜ男女別にしたのか。LGBTに対する配慮がない制服も男女別ではなく、女子もズボンを選べる様に変更した方がよいのではないかと。輝沼祭の公開の期間が短かった。土日を含めてほしい。子どもの教育を受ける権利を制限した臨時休校は必要だったのか。状況がそんなに切迫していたとは思えない。教育を受ける権利を守る為にも、オンライン授業も導入してはどうか。不登校の子どもも授業を受けられるようになるのではないかと。
40	習い事があり早く帰宅しようとするが、顧問が時間を変更するようと言うのは、無理なのにどうかと思う。コロナが流行っているのに練習試合を行おうとしており、相手校にコロナが出てしまい中止になりました。当日早々と登校し準備をしており、登校するまで中止と聞いていない状態なのはどうかと思う。
41	学習面がかなり不安があります。
42	特にありません。日頃からお世話になっております。このような時期に、大変ご苦勞されていることと思います。感謝いたします。
43	お金集金などで、詳しく説明がなかったり多く取られたり、林間など無いというのに何故か取られる。9月だけ1000円取られる。(毎月5000円なのに)

	意見
44	コロナで大変な中、生徒・学校のために必死になってくださる先生方に感謝しております。今後もよろしくお願い致します。
45	ホームページのログイン・IDとパスワードが不明のままなのは何故？
46	長く続くコロナ対策で先生方は大変な中、子どもたちのために行事等も工夫して下さり、ありがとうございます。
47	体育祭の日程が急に決まり、仕事で見に行くことができなかった。写真ではなく、DVDなどあれば嬉しい。学校内の質問があるがよく知らない。答えようがない。
48	1学期・2学期ともに1回のテストで内申がついてしまうので、範囲が広い中發揮できない子どもには挽回の機会がありません。近くの中予は、中間・期末と2回取り組んでいます。1学期ほぼ授業を受けていないので、テスト1回で内申をつけることにも疑問を感じました。手賀中は1学期は評定無しです。学校によって違いがあるのもおかしいと思いました。柏市内でテストの回数や時期を定めていただきたいです。
49	(1)8. (2)5. (3)4. の質問は、コロナの状況の中、学校に行くことがなく、判断できません。特に担任の先生とは一度もお会いしておらず、子どもがどんな先生に教えていただいているのを知りたいです。 (3)2. について 近隣の小学校では、授業参観をオンラインで行ったようです。何か工夫して行ってほしい。旅行的行事・体育的行事・輝沼祭は、形を変えての取り組みでしたが、行えたことに感謝しています。
50	◎コロナ渦で活動が制限される年でしたが、代替旅行や体育行事を行うことができたのは、子どもたちにとっても良かったと思います。ありがとうございます。 ◎輝沼祭は、映像鑑賞でもできて良かったです。DVDなどの販売など残せるものがあると良かったなあと思う部分も。マスクをしての歌唱は息苦しさもあったと思うのですが、思ったより声も聞こえて良かったです。本番だけでも、マウスシールドを使うなどして、もっともっと思いきり声を出せたらより伝わるものがあったかなと思いました。 ◎定期試験の結果で、点数分布図のようなものがあると、自分の点数が全体でどのあたりなのか、自覚を持てるように思います。 ◎ホームページで雰囲気や活動の様子など、日々発信していただいている点、大変かと思いますがとても有り難いです。
51	外部でスポーツをしています。陸上部に入部させていただいています。最近外部と大会選手で分けられてしまい、平日に走り込みができないでいます。先生方にはご迷惑をおかけしますが、もう少し参加する機会を作っていただけたらと思います。よろしくお願いします。
52	今年は色々大変な状況の中、学校行事や行事等、子どもたちのことを考えて様々なやり方を考えて下さり、先生方には大変感謝しております。 (4) - 4~6に関しては、今年に関してはできるだけのことをしていただいたと思っています。これは色々な情報を見て後から言うことなので、あくまで来年に向けての話になりますが、特に(4) - 4旅行的行事については、無理に近場で移動せず、校内でのイベントなどにもしてみてもいいのかなと思いました。ただしその場合、保護者の協力(準備・当日も含め)がないと難しいと思うので、その辺りも含め考えられたいかなと思います。企画・準備段階から子どもたちに考えてもらって、進めるのもいいかもしれません。できれば例年通りの活動ができる状況に戻れるといいのですが…。
53	クラスの席替えがクラスによって違いすぎる。クラスによって違うのはいいけれど、班替えが半年に一度で、班ごとの席替えだと多くの人とかかわれないのでは？と思う。
54	コロナ渦で教職員の皆様には大変な努力を強いられ、気苦労も多いことかと思われれます。日々、感謝しております。夏場の登校の際、体操服登校は暑さ・コロナ対策(毎日洗える)の面でとても有り難かったです。話はずれますが、悪天(暴風雨)の時もジャージ登校可にしていただけるととても有り難いです。制服が濡れると乾くのに時間もかかりますし、女子のスカートは歩きにくいです。あと、冬場の体育の時、女子はタイツは不可と聞いております。私自身北海道出身で、中高生の頃は、冬場は常にタイツやストッキングを着用したままジャージに着替え体育の授業を受けていましたが、なんら問題はありませんでした。寒くても「今日は体育だし、靴下に替えるのも面倒だから…」と素足で登校しているので冷えないか心配になってしまいます。検討をよろしくお願いします。
55	(3)については今年は学校の様子がよく分からないので評価できませんでした。子どもの話を聞いての評価なので、正しく自分が評価できているか疑問です。その他未記入は分からないので評価しませんでした。今年は例年通りに活動できない中、様々な取り組みやご対応をありがとうございました。
56	部活の諸連絡等がメール配信が可能になったので、これからの活用に期待しています。(都合により欠席し次回の土日の部活が休みになっていることが分ならず、登校したことが数回ありました。友達はLINEを通じて確認をしているようでした。皆が来ていないのに一人学校に行くのは安全上気になりますし、LINEで連絡を取り合うためにスマホを持たせるのもいいかなものか…と個人的に思っています) コロナ対策はつい最近まで他校との練習等が組まれていて正直心配でした。今年は例年と異なり、試合も中止(大会の中止)となっていたので、感染状況を踏まえて交流の中止等、早目に決断していただきたかったです。
57	コロナ渦という予測不能の事態になりましたが、その中でも先生方のご尽力により学校生活を過ごすことができていくことに深く感謝しております。今後もできる限り子どもたちの貴重な日常が奪われることのないよう祈るばかりです。
58	部活動の予定表がでるのが遅すぎる。仕事のシフト提出期限前に、校外での研修や練習試合等の予定が分からないと、仕事で会場までの送迎ができません。コロナでなるべく公共交通機関を利用させたくないで、前・後半に分けてもいいので、半月前には知らせしてほしい。保護者の送迎が必要な試合や、研修・講習会だけでも早く教えてもらわないと安心して子どもを参加させられません。よろしくお願いします。

	意見
59	コロナの影響などで色々な決定がギリギリになるのは分かるが、連絡がギリギリのことが多く、参加したいと思っていた大津リンピックや面談など、仕事を休むことができず参加できない。予定でもいいから前もって教えていただくと有り難い。
60	輝沼祭の動画配信期間が短くて見られませんでした。
61	部活動停止の情報を提供してほしい。(部名等はふせて)移動中に買い食い、部活動中でのイジメ等、負の出来事の情報を出したくないと思いますが、生徒・保護者も知っていてほしい内容だと思います。(今こういうことが起こっているんだ～と) 臨時休校中でカットされた授業時間の確保情報を提供して欲しい。授業時間が増えているのか、カットされた授業は休校中の課題で終わってしまっているのか分かりません。定期テストを他校と同じく中間・期末と1学期に2回行ってほしい。学期末テスト制にするのならば、中間でまとめプリント問題等で生徒の学習の理解度を確認してほしい。理解度が足りないならば、補修時間を設けてほしい。
62	2年生の大津リンピックを見に行ったら、体育館で3年生が行事を行っていて、密だし大歓声だし、それなら屋外で体育祭の方がよいのでは?と思いました。林間学校が中止になり、マザー牧場へ行けたことは思い出作りとしても有り難く感謝していますし、GOTO対象になったこともタイミング良く、よかったと思います。しかし小遣いの額の決め方(生徒たちの意見は聞いたのでしょうか)、中止→マザー牧場が終わった後も積立金が2年生だけ平常額で引き落とされた点(コロナで苦しい家庭も多かったはず。一定額減額してから収支決定して、〇月まで徴収としてもよかったのでは)保護者からの金銭感覚としては、少しズレてないでしょうか? 休校中の対応はとても熱心に学校HP活用で取り組んで下さったと思います。 大津中の学校評価ではないのですが、松戸の市立中は授業確保のため土曜登校と聞いています。格差が心配です。学校再開後のフォローが今ひとつ目に見えないと不安に思います。先生方一人ひとりに任せっきりで、力量次第に放っておいては無理ではないでしょうか。
63	生徒・教師共、感覚に幅がありすぎる気がする。(コロナに対して)自粛を強制できないことは理解できるが、休日に不必要に遊びに行ったり、部活で対外試合をしたり、そういった人と共通の空間で勉強させることに不安がある。足並みを揃えて共通認識のもと、危機管理を徹底してほしい。家庭に求めるだけでなく、(具体的にはグループでアリオに遊びに行ったり、長時間大人数で不必要に過ごすこと等に対して学校が助言をする) あと、自転車通学に関して、違反の罰則を見直す必要があると思います。厳しすぎ。旧いなげや交差点についても、早急に対応すべき。素人の交通整理ほど危険なものはない。生徒がムダに萎縮する。(運転がドライバー判断なのと同じで、「行けない」と思って止まっている自転車に「早く行きなさい」「遅い」などと素人が言うべきではない。)
64	外での部活動の時、学校内のトイレが使用できずプール横のトイレを使うよう言われています。プール横のトイレは古くて汚ない、暗いということで、一階の室内トイレを使わせていただけないでしょうか?または、きれいに改装していただけないでしょうか?お願いします。
65	コロナ対策は大変ですが、卒業式は保護者一名のみ参加で出席させてほしい。ご検討をよろしくお願いします。
66	コロナ感染予防をしながらも、出来る最大限の活動を考え実施してくださっていると思います。何もしないことを選択せず、実行して下さる先生方の姿勢に子どもたちは色々な学びをしているはず。また、学年の先生方全員で学年全体の子どもたちを支えていただいているのがいつも伝わってきて大変心強く思っています。
67	ケガなどしたら一報連絡してほしい。職場等の連絡先を教えているので、病院に連れて行くような状態であった場合もあると思いますので、携帯につながらない時は職場にも一度お願いします。
68	コロナで様々なことが変わってしまい、先生方は新しい取り組み方を考えなくてはならず、大変だったと思います。ありがとうございました。休校で授業時間が少なかった分は、別にそのままでもいいのに、と思いました。猛暑の中、学校に通うのは大人の都合に子どもが振り回されている感じでした。
69	給食があまり美味しくないと毎日聞かれています。そしてたまに残すそうです。食は子どもの成長にとっても大切なものですので、改善をお願いします。
70	学校での対ウィルスについて、生徒一人一人がどう行動するのか、集団としてどう行動するのかという点において、とくに対策が不十分な印象がある。行事の実施が形を変えるのは仕方ないと思うが、本来の目的や意義はどこへいってしまったのだろうかという疑問に感じている。
71	3年生・受験生ということでコロナの流行は色々な面で影響を受けたと感じています。行事・部活動・学習と全ての面で環境の変化にどの程度対応できたのか、これからの成長を見ないと分かりませんが心配はあります。学校に行く機会も先生との交流も極端に減り、様子を聞き、見ることがないのも原因だと思います。そんな中ですが、担任の鎌田先生にはとても感謝しております。
72	一部の先生以外、生徒の声も親の声も届かない。難しい時だと思いますが、生徒をしっかり見てほしい。
73	進路指導をととても丁寧にしていただき感謝しております。
74	感染者数が落ち着いてきた夏から秋にかけてマスク着用の意識の低下が見られたように思います。言葉だけでなく、先生方には行動で生徒たちに示していただくのが良いと思います。(特に部活中など)
75	校長先生が替わり校風が良い意味で変わったように思います。子どもたちがコロナに負けずに学校生活を送れるのも先生方のおかげです。ありがとうございます。

意見	
76	今年コロナ感染症もあり、子どもたちも不安な中での学校生活だったと思います。その影響か、中学生の思春期特有のものなのか分かりませんが、子どもたちの人間関係や雰囲気あまり良くなってしまっているような気がします。お忙しいとは思いますが、生徒一人ひとりの気持ちに寄り添ってもらえると有り難いです。中には悩んでいることを話せず辛い思いをしている子もいると思うので…。小中学校での感染者が出ている中、旅行行事や体育祭・輝沼祭を行ってくれたことは親子とも感謝しております。残り少ない中学校生活が楽しく過ごせるよう、これからもよろしくお願いします。
77	コロナで大変な中、行事等、形を変えてでも子どもたちに思い出を残して下さりありがとうございます。先生方の御努力に感謝しております。
78	3年生の英語の授業ですが、関係の無いつまらない雑談が多く、一方で応用問題に対する取り組みが極端に少ない。(It 形容詞 for 人 to 動詞の原形の文でkindなど人の性質を表す形容詞が書かれている場合・アクセントや発音・too～for～to…やso～that…などの重要な熟語など)ため、改善をお願いしたいと子どもから聞きました。教育現場での過労・過労死はよく耳にしますので、できる範囲での改善で構いません。
79	音楽の授業では、歌う時に壁を向いて歌う指導があったと聞いていますが、体育祭の応援など、教室で大声でやっていたそうなので、矛盾していると感じました。
80	これからの季節、コロナウィルス・インフルエンザが心配です。温度湿度の管理や喚起等していただいていると思いますが、実際、廊下側は寒いと聞きます。個人の責任において、カイロやひざ掛け等で調節し体調管理できたら有り難いです。
81	修学旅行代の明細はどうなっているのでしょうか？子どもの話では、そこから勉強で使用する物など買ったようだと言っていますが、あまりにもずさんな扱いだと思います。使うにしても一言ことわりを入れるものではないでしょうか。
82	中学生の悩み(人間関係等)も時々ありますが、担任の先生がしっかり受け止めてくれ、配慮していただけるので心から感謝しております。また体育行事を行ってくれ、そのような行事で輝ける子もいるので、子どもたちのことを勉強面だけでなく考慮してくれていると感じます。今後も個々が輝ける学校にしてほしいと思います。
83	コロナで色々大変な中、修学旅行の代わりに思い出作りを企画・実行して下さり、本当にありがとうございます。感謝でいっぱいです。
84	コロナで我慢の多い生活の中、感染対策をしっかりと考えながら体育祭や修学旅行を行って下さりありがとうございます。修学旅行の日に、校庭を開放して暗い中車の誘導をして下さった先生方にも感謝いたします。子どもたちにとって大切な思い出となり、受験に向かう活力にもなったと思います。残りの中学生生活、出来る範囲で素敵な思い出を作してほしいと願っています。引き続きよろしくお願いします。
85	大津リンピックや輝沼祭等、本当に今できることを新しいやり方で考えて行動していてどれも感動しました。最後の残り少ない学校生活を有意義に過ごせてよかったです。
86	コロナ対策等で先生方も大変かと思いますが、受験に向けて子どもたちのことをよろしくお願いします。